



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

Centre de Détention d'EYSSSES

Le 19 août 2023

"EYSSSES SE MÉRITE..."

L'été est bien lancé avec des orages qui passent et trépassent mais les agents sont toujours là pour tenir vos bâtiments Madame la Directrice.

Vous avez fixé une règle pour les repos et le S.P.S. constate qu'elle ne fonctionne pas ou plutôt que dans un sens.

Faut-il énumérer toutes les situations pour vous démontrer que le compte n'y est pas Madame.

Les travaux arrivent à leurs fins au détriment de situations lamentables quant aux conditions de travail du surveillant.

Une tension est en train de prendre le dessus même dans les bâtiments... pourquoi ?

Le S.P.S. EYSSSES à l'image de notre administration au niveau national, dénonce les négociations faites dans le dos avec la grande organisation syndicale qui fait des promesses de bout de chandelles.

Sachez Madame, quand la détention a besoin d'agents, invitez-les à reprendre l'uniforme pour venir en aide aux collègues.

Le S.P.S. EYSSSES vous informe que le sécuritaire n'est pas respecté à tous les niveaux et sommes prêts à nous en expliquer. Des exemples comme : La végétation, le manque de concertinas par endroit, les nouveaux lieux de projections !

Tout le monde sait... tourne le regard ou ferme les yeux pour le "pas de vagues" ?

Oui Madame, vos agents sont mis en danger chaque jour...

Et lors de l'incident du lundi 14 août 2023 après midi, vous en pensez-quoi ?

Le S.P.S. EYSSSES demande une sanction exemplaire face au comportement inadmissible de ce pensionnaire et qu'il soit transféré vers un autre établissement.

Comme vous l'avez souvent dit et relaté : L'établissement d'EYSSSES doit se mériter.

Il est grand temps d'appliquer le règlement intérieur et surtout de le faire respecter. Il est nécessaire de faire cesser cette impression de donner des privilèges à certains de nos pensionnaires.

Le S.P.S. EYSSSES rappelle au passage que l'établissement est une vraie passoire.

Le S.P.S. EYSSSES espère qu'à la rentrée de Septembre 2023 vous donnerez les bonnes directives à vos amis du service, qui n'a de nom actuellement que de faire faire des heures aux agents, sans oublier le respect de la pause méridienne...

Oui madame depuis votre arrivée, bientôt un an, vous êtes dans la communication mais rien n'a changé au contraire, nous avons encore beaucoup à faire et nous y croyons...

On n'en est où du plein emploi... La révolution industrielle ! Beau sur papier mais la réalité finie toujours par rattraper...

Le bureau local S.P.S. EYSSSES